

14.12.2012

Feuerwehren fit mit der Motorsäge



Hebertsfelden. In Zusammenarbeit mit einer Fachfirma aus Falkenberg organisierte Kreisbrandmeister Peter Strobl einen Motorsägenlehrgang. Es beteiligten sich die Feuerwehren Hebertsfelden, Linden, Gern II, Wurmannsquick, Lohbruck, Hickerstall und Rogglfing. Den ersten Tag gestalteten Forstwirtschaftsmeister Bernhard Gruber, Robert Dorfner und Markus Fechter mit Theorie. Am zweiten Tag erlernten die Teilnehmer den richtigen Umgang mit der Motorsäge. Nach Abschluss der Demonstration durfte jeder Lehrgangsteilnehmer seinen eigenen Baum unter Mithilfe der beiden Ausbilder fällen und aufarbeiten. Für jedes Feuerwehrmitglied gab es abschließend ein Zertifikat über die erfolgreiche Kursteilnahme. – Die Teilnehmer von den verschiedenen Feuerwehren; stehend, links die beiden Ausbilder Bernhard Gruber und Markus Sollinger, rechts Kreisbrandmeister Peter Strobl. – red/Foto: red

(Bericht im Rottaler Anzeiger am Freitag, den 14.12.2012)